



Nombre de la alumna: Yaquelin Vázquez Álvarez.

Nombre de la profesora: Nayeli Morales.

Materia: Desarrollo humano.

Licenciatura: Trabajo social y gestión comunitaria.

Cuatrimestre: sexto.

Trabajo:

Organizador gráfico.

Comitán de Domínguez, Chiapas. A 7 de mayo de 2020.

<i>POSITIVO</i>	<i>NEGATIVO</i>	<i>INTERESANTE</i>
<ul style="list-style-type: none"> • El índice de una vida larga y saludable era medido por la esperanza de vida al nacer. • será mayor cuando las desventajas no predominen en una dimensión en particular. • El IDH sintetiza el avance promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano, medido en un rango de cero a uno, en el que los valores más cercanos a uno significan un mayor desarrollo humano. • IDH ha servido como una guía que aproxima ese progreso dando prioridad a la libertad de las personas y no a la mera acumulación de recursos. • Buscan capturar mejor las diferencias en la adquisición y el manejo de conocimientos individual y socialmente valiosos. 	<ul style="list-style-type: none"> • El IDH se obtenía como el promedio simple. • La elección atraviesa por su centro a la existencia. • La libertad surge de una necesaria elección derivada de la estrechez de la existencia. • El progreso del IDH varía sustancialmente de país a país. • El crecimiento no es igual para todos los países. • La importancia de esta impresión inicial, irá disminuyendo a medida que 17 conozcamos más información. • Los elementos informativos no cambian de valor. Pero tienen un peso o importancia específica dependiendo del contexto. • Un rasgo es central no cuando tiene una alta correlación con los rasgos estímulo, sino cuando la tiene con los rasgos respuesta. 	<ul style="list-style-type: none"> • IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo. • Ha servido como una guía que aproxima ese progreso dando prioridad a la libertad de las personas. • En la elección hay una especie de creación personal que gravita sobre mi misma existencia. • El relieve que tiene en el existencialismo la vinculación profunda de la existencia y de la libertad. • La relación de libertad y moral adquiere aquí un sentido enteramente nuevo y original, frecuentemente intransferible e incomunicable.

<ul style="list-style-type: none"> • Los cambios en la dimensión de ingreso buscan reflejar con mayor precisión los recursos internos del país al emplear el Ingreso Nacional Bruto (INB) per cápita en Poder de Paridad de Compra (PPC) expresado en dólares estadounidenses. • México sobrepasa desde la década del noventa la media de los países con IDH alto, e incrementa su distancia con la media de América Latina y el Caribe. • Es posible obtener el índice de salud basado en 12 el cálculo de la esperanza de vida que realiza el Consejo Nacional de Población. • El desempeño relativo del país en el corto plazo es producto de la heterogénea dinámica observada en su interior. 	<ul style="list-style-type: none"> • La estricta comparabilidad de las series del IDH deberá realizarse, por supuesto, en series metodológicamente consistentes. • No a la acumulación de recursos. 	<ul style="list-style-type: none"> • El índice de acceso al conocimiento se obtenía al emplear conjuntamente la tasa de alfabetismo y la tasa combinada de matriculación. • Mientras que el índice de acceso a una vida digna se calculaba por medio del Producto Interno Bruto per cápita en Poder de Paridad de Compra. • El Informe Mundial sobre Desarrollo Humano 2010 introdujo una nueva metodología para el cálculo del IDH. • Las dimensiones de educación e ingreso y ajusta los referentes internacionales de todas sus variables y la manera en que éstas se sintetizan.
--	---	--